



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Hasnah Syam Gelar Sosialisasi Program Ketenagakerjaan di Barru, Sasar Karyawan Benur Kita

Ahkam - BARRU.FR.N.CO.ID

Oct 27, 2023 - 05:55



Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS.

BARRU- Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS bersama dengan Kementerian Ketenagakerjaan menggelar kegiatan sosialisasi program ketenagakerjaan di halaman Kantor PT. Esaputlii Prakarsa

Utama, Benur Kita, desa Kupa, kecamatan Mallusetasi, Kabupaten Barru, pada Kamis (26/10/2023).

Sosialisasi yang menghadirkan pejabat kementerian ketenagakerjaan RI pengawas ketenagakerjaan ahli madya Jadi Erikson P Sinambela, SH. MH., ini menyasar ratusan karyawan PT. Esaputlii Prakarsa Utama, Benur Kita.

Hasnah Syam mengatakan, kegiatan ini dalam rangka memberikan informasi wawasan dan pengetahuan kepada para karyawan tentang program kementerian Ketenagakerjaan.



“Kementerian ketenagakerjaan salah satu mitra kami di DPR RI. Dan hari ini hadir untuk memberikan sosialisasi terkait program ketenagakerjaan. Kementerian Ketenagakerjaan mempunyai berbagai program, seperti perlindungan tenaga kerja, program jaminan ketenagakerjaan, program jaminan pelatihan kerja, jaminan kehilangan pekerjaan, program bantuan subsidi upah (BSU), program pasar kerja, terkait K3 dan berbagai program lainnya sehingga para pekerja merasa aman selama bekerja”, kata Hasnah.

Mantan Kadis kesehatan Barru ini berharap semoga kegiatan ini dapat memberikan pemahaman dan manfaat kepada para pekerja di PT. Esaputlii Prakarsa Utama dan dapat mengetahui apa hak dan kewajiban kita sebagai karyawan.



Sebelumnya Mustakim Sila General Manager PT. Esaputlii mengatakan sebanyak 100 peserta yang merupakan karyawan Benur Kita hadir dan antusias mengikuti kegiatan materi sosialisasi.

"Kami merasa sangat terhormat atas kunjungan dari Kemenaker dan Komisi IX DPR RI dalam rangka Sosialisasi Program Ketenagakerjaan, kesempatan ini merupakan kesempatan yang baik untuk kami belajar dan mengetahui lebih lanjut terkait Program Ketenagakerjaan terbaru sehingga diharapkan tindak lanjut dari kegiatan ini kami mampu untuk meningkatkan kinerja perusahaan kedepannya", ujarnya.

Sementara itu, Sekertaris Dinas Tenaga Kerja Kab. Barru Ery Satya Indradin, S. STP, M. Si mangatakan kegiatan ini merupakan inisisasi ibu anggota DPR RI Komisi IX drg. Hj. Hasnah Syam yang merupakan bentuk perhatiannya khususnya bagi masyarakat Kab. Barru.

"Kegiatan ini hadir di Kab. Barru berkat adanya perwakilan kita di DPR RI yaitu Ibu drg. Hj. Hasnah Syam", pungkasnya.

(Ahkam)